

Card. Franz König, Evêque émérite de Vienne

Une largeur d'esprit rayonnante

26/02/2010

J'ai connu le saint Escriva de Balaguer à Rome pendant le Concile Vatican II. On m'avait dit qu'il donnait beaucoup d'importance aux laïcs dans la vie quotidienne, dans les professions, pour arriver à ce que l'Église agisse dans le monde à travers les laïcs, dépourvus de "col romain et de ceinture épiscopale".

À mon avis, c'était un homme dont la largeur d'esprit était rayonnante. Il s'intéressait au concile, je savais qu'il voyageait beaucoup et qu'il était intéressé par l'apostolat des laïcs. Il parlait beaucoup de ce qui se passait dans le monde, et j'ai réalisé très vite que nous étions là devant une Église vivante.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/card-franz-konig-
eveque-emerite-de-vienne/](https://opusdei.org/fr/article/card-franz-konig-eveque-emerite-de-vienne/) (21/01/2026)